



**5 Pièces**

**140 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5875-C01-5527935**

**1 170 000 €**

**Crest-Voland**

Appartement à vendre (73590)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Idéalement située au cœur du Val d'Arly, la résidence L'Alpaga bénéficie d'un emplacement exceptionnel au centre du village de Crest-Voland, à moins de 100 mètres des remontées mécaniques. Ce projet à taille humaine, conçu dans un esprit montagnard, se distingue par l'utilisation de matériaux haut de gamme, alliant authenticité et modernité. Cette élégante copropriété se compose de trois chalets regroupant un total de 10 appartements, chacun doté d'une place de stationnement couvert, d'une place de stationnement extérieur, d'un casier à ski, ainsi que d'un local à vélos commun. L'implantation ...

Ideally located in the heart of the Val d'Arly, the L'Alpaga residence enjoys an exceptional location in the center of the village of Crest-Voland, less than 100 meters from the ski lifts. This human-scale project, designed in a mountain spirit, stands out for its use of high-quality materials, combining authenticity and modernity. This elegant condominium consists of three chalets comprising a total of 10 apartments, each equipped with a covered parking space, an outdoor parking space, a ski locker, and a shared bike storage room. The layout of the chalets offers an unobstructed, breathtaking ...

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

